

# **Protokoll des StugA-Treffen 15.05.08**

## **Besprochene Themen:**

### **- Regelmäßige Treffen (Ort, Zeit)**

StugA-Treffen finden jeden ersten Donnerstag im Monat und kurzfristig bei Dringlichkeit statt, der Ort wird vorher öffentlich bekanntgegeben.

Neben der StugA sind alle Studierenden bei den Treffen willkommen.

Nächster Termin: **05.06.08**

### **- StugA beim Asta anmelden**

Julia schreibt ein Protokoll der Vollversammlung mit dem Julia und Felix zum Asta gehen um den StugA anzumelden.

### **- Vorstellung und Erreichbarkeit der StugA**

Johannes erstellt ein Poster zum Aushang vor dem StugA-Raum auf dem der StugA vorgestellt wird.

Außerdem wird sich der StugA bei der Verwaltung, dem Dekanat etc. Vorstellen (muss noch abgesprochen werden).

Der Stuga wird über einen Email-Verteiler und einen Briefkasten erreichbar sein, eine Webseite ist geplant.

### **- Regelmäßige Anwesenheit im StugA-Raum?**

Eine regelmäßige Sprechstunde wurde vorerst abgelehnt, da kein großes Interesse daran erwartet wird.

### **- StugA Email-Verteiler**

Sonja hat Anja Stöckl die Email-Adressen übermittelt die sich um eine Eintragung in den Verteiler kümmert

### **- Transparenz: Protokolleinsicht, Veröffentlichung von Ergebnissen**

Der StugA wird Ergebnisse und Neuerungen öffentlich zugänglich machen, d.h. in Form von Aushängen bzw. Emails und im Web.

### **- Zuständigkeiten innerhalb des StugA**

Es werden außer den beiden vorhandenen Posten (Kassenwart und Vorsitzender) keine weiteren geschaffen. Zuständigkeiten für aktuelle Themen werden gemeinsam besprochen.

### **- Abgrenzung von anderen Gremien (Studienkommission, Prüfungsausschuss, Fachbereichsrat)**

Der StugA sieht sich in einer Vermittlerrolle zwischen den Gremien und den Studierenden. Der Stuga wird versuchen die Studierenden über aktuelle Themen und Neuerungen auf dem Laufenden zu halten und eine Informationsvermittlung zwischen den Statusgruppen sicherzustellen.

### **- Einsicht in Sitzungsprotokolle der anderen Gremien**

Timo kümmert sich um die Weiterleitung der Sitzungsprotokolle der Studienkommission an den StugA-Verteiler.

Noch offen: Protokolle des Fachbereichsrats.

### **- Vorstellung des Fachbereichs (ISI)**

Alle StugA-Mitglieder sind für den Stand in der Glashalle eingeteilt.

Johanne + Sonja: 9-10 Uhr  
Julia: 10-12 Uhr  
Felix: 11-13 Uhr  
Malik + Timo: 13-14 Uhr

### **- StugA Homepage/Wiki/Forum**

Malik kümmert sich um einen StugA-Bereich im GeoBremen-Forum, Felix um die Zukunft der bestehenden StugA-Homepage.

### **- StugA-Schlüssel**

Felix besorgt die Schlüssel vom alten StugA.

### **- Schwarzes Brett**

Das schwarze Brett vor dem StugA-Raum wird freigeräumt und in Zukunft für StugA-Zwecke genutzt werden.

### **- Briefkasten/Kummerkasten**

Ein Briefkasten (wenn nicht vorhanden) wird eingerichtet und die Studierenden werden darüber informiert.

### **- Erstsemester-Begrüßung/Orientierung (Integration von StugA-Aktivitäten ins Programm)**

#### **-MZH-Stand, Rallye/Führung, Stammtisch, Tutorien...**

Ideen werden bis zum nächsten StugA-Treffen gesammelt und dann besprochen.

### **- Bufata/Eugen**

Felix kümmert sich um Informationen zu Bufata und Eugen 2008.

### **- Stugenkonferenz/StugA-Netzwerktag**

Teilnahme des StugA wird kurzfristig abgesprochen.

Nächstes Treffen: Mittwoch 11.06. 12 Uhr s.t. im GW2 B2400

### **- StugA-Postfach beim Asta**

Abgelehnt, da eine Anschrift am Fachbereich existiert.

### **- Sommerfest, Parties**

Wird auf dem nächsten StugA-Treffen besprochen.

### **- Evaluationen**

Der StugA wird sich um Ideen zur Umsetzung der Lehrevaluationen auf dem Sommerfest kümmern.

### **- Praktikumsbörse/Kontakt zu Unternehmen**

Wird auf dem nächsten Treffen besprochen. Absprache mit vorhandenen Projekten des FB5 erforderlich.

### **- Klausursammlung**

Wird ausgemistet und erweitert, Besprechung beim nächsten Treffen.

**- Sonstiges/Ideen**

- Graffiti im Eingangsbereich entfernen (lassen)
- Klausurergebnisse sollten übersichtlicher (Trennung nach Semestern) und ebenfalls online veröffentlicht werden.